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Zitat von c0da 

Also der Pino spielt seit Jahren nur noch in der IV. AV kommt sowieso nicht mehr in
Frage. Neben seiner Erfahrung wäre sein Passspiel halt ein richtiger Bonus. Alles was
bei uns in der IV rumläuft kann doch keinen ordentlichen Pass nach spielen. Darum
haben wir seit so Probleme von hinten raus einen anständigen Spielaufbau einzuleiten.

Aber ich gehe eh davon aus daß er nicht mehr aktiv bei uns spielen wird. Warum sollte
er sich das auch nochmal an tun in dieser 2. Liga.

Weil er den Glubb liebt... 
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